Résumeé

Résume : Ce travail consiste a optimiser la géométrie des contacts
métalliques de la face avant déposés par sérigraphie pour améliorer la collecte du
courant débité par les cellules solaires conventionnelles a base de silicium
multicristallin. En effet, de larges contacts sont nécessaires pour augmenter la
collecte mais ils provoquent un taux d’ombre élevé. De ce fait, une recherche des
conditions optimales des parametres physiques et technologiques (largeur des
doigts et du busbar, résistance du contact métal/semiconducteur, résistance
carrée de Iémetteur, espace inter-doigts ...) est cruciale pour minimiser les
pertes résistives et 'effet d’ombre.

Abstract : This work consists in optimizing the geometry of the metal
contacts of the front face deposited by screen-printed to improve the collection
of the current generated by the conventional solar cells based on multicristalline
silicon. Indeed, of broad contacts are necessary to increase the collection but
they cause a high rate of shadowing. So a research of the optimum conditions
for the physical and technological parameters (width of the fingers and busbar,
resistance of the contact metal/semiconductor, sheet resistance of the emitter,
spaces inter-fingers...) are crucial to minimize the resistive and shadowing

losses.
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